

Grußwort der Vorsitzenden
der Werbegemeinschaft Hennef
zum 1. verkaufsoffenen Sonntag am 07. April 2019



Liebe Henneferinnen,
liebe Hennefer und
liebe Besucher unserer Stadt,

Hennef macht mobil und der Einzelhandel ist dabei!

In diesem Jahr darf ich Sie zu einem besonderen Ereignis einladen.

Der erste verkaufsoffene Sonntag steht unter dem Motto Mobilität und Aufbruchsstimmung im Frühjahr.

Entlang der Frankfurter Straße, auf über 600m, erwartet Sie die größte Ausstellung im Bereich Fahrzeugmobilität und Umweltschutz. Auf dem Marktplatz glänzt der Frühlingsmarkt mit regionalen Produkten, Handwerk, Streichelzoo und Kulinarischem.

Alles rund um das Fahrrad präsentiert der ADFC auf dem Stadtsoldatenplatz. Außerdem gibt es auf der Bühne interessante Vorträge. Das Alles und vieles mehr soll Sie zu uns einladen.

Diese Kombination können Sie nur in Hennef erleben.

Unsere Geschäfte sind in der Zeit von 13.00 h bis 18.00 h geöffnet und offerieren Ihnen mit gutem Service die aktuellen Angebote.

Wir freuen uns auf Sie. Schauen, fühlen, testen und kaufen, das geht nur im Einzelhandel. Nutzen Sie die Chance an diesem verkaufsoffenen Sonntag.

Im Laufe des Jahres wird es wieder viele weitere interessante Ereignisse und Events in Hennef geben.

Rechtzeitig vorher können Sie die Informationen dazu auf unserer Internetseite www.werbegemeinschaft-hennef.de und auf unserer Facebook-Seite finden. Klicken Sie mal rein.

Starten Sie mit uns in das Frühjahr und erleben einen tollen Tag in Hennef.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre
Irmgard Graef
Werbegemeinschaft Hennef e.V.